

# みんきょう便り 第41号

みんきょう・・・三島町民生児童委員協議会の略です

## 三島・金山・昭和3町村合同研修会

毎年3町村の持ち回りで開催する合同研修が、今年度は昭和村で開催され、総勢47名の委員が出席しました。7グループに分れて、福島県障害福祉課の小湊瑠夏氏による「ふくしま共生センター養成講座」をZOOMで受講しました。受講後のグループワークでは、対象者への関わり方、関係機関との情報交換・共有の課題等について意見交換を行い、今後の地域福祉活動について検討する有意義な研修となりました。



【ふくしま共生センターとは】  
職場や地域において障がいのある方への理解促進のために積極的に情報提供を行うとともに、障がいのある方への理解を深め、率先して支援を行うように努めていただく方のことです。



報告者：〈宮下地区担当〉 湯田 恭子委員

## 会津地区民生児童委員協議会全体研修 in 国立磐梯青少年交流の家



去る10月17日、磐梯青少年交流の家を会場に、会津管内11町村から288名の民生児童委員が出席した全体研修が開催されました。

「民生児童委員に求められる活動～災害に備えて～」をテーマとした講演があり、具体的な災害についてや災害と避難行動・災害に備える活動10か条について講義がありました。

その後、4町村による活動の発表がありました。それぞれの地域で熱心に取り組んでいる報告は大変勉強になり、これから活動を考える、大変いい機会となりました。



報告者：〈滝谷地区担当〉 山ノ内 みや子委員

## 秋の一斉訪問

毎年10月は各地区担当委員による「秋の一斉訪問」が行われます。秋晴れの暖かい日でしたので、外に出ている方もあり、また、日曜日であったので家族の方ともお会いすることができて大変良かったです。

一人暮らしの方の近況を確認しながら楽しく会話が弾みました。皆さん、お変わりなく元気に過ごされている様子で安心しました。



報告者：〈大登・川井地区担当〉 渡部 久恵委員

ゆいひはーと⑥

# 早戸・滝原地区高齢者との交流会

はじめに、10月23日(水)に催された交流会に参加されました皆様方に感謝とお礼を申し上げます。

親睦を兼ねたワナゲ大会では、楽しげにはつらつと活躍され話し合いで様々な意見をお聞かせいただき、女性の方々は自主的に色々な趣味活動を行う集いもあるとの事で、イキイキと生活されている様子が羨ましくらいでした。



今回の交流会に参加し、懐かしい方々にもお会いできて楽しく有意義なひと時を過ごせました。ありがとうございます。

これから寒くなりますので、皆様お体にご留意されてお過ごしください。お世話になりました。

報告者：〈西方地区担当〉小松 ユミ子委員



## ～秋の防火診断～



「守りたい 未来があるから 火の用心」

2024年度全国統一防火標語

去る11月11日に「秋の火災予防週間」における防火診断指導が実施されました。桑原地区と荒屋敷地区から一軒ずつ高齢者宅を訪問させていただきました。

消防署による火災報知器や消火器の点検、東北電力による漏電がないか等の点検を行っていただきました。三島駐在さんからも防犯など色々なお話をいただき、高齢者の皆さんも真剣に聞いておられました。



火災は大切なものをすべて奪ってしまいます。これから季節はストーブ等の暖房を使用する時期です。十分に気を付けたいものです。お引き受けいただいた2軒の方々、ご指導いただきました各関係者の方々、大変お世話になりました。ありがとうございました。

報告者：〈荒屋敷・桑原・中平地区担当〉小島 英子委員

## 【編集後記】

今年も残すところあとわずかとなりました。町民の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

早戸・滝原地区の高齢者の方々との交流会で、一人暮らしの女性から「民生児童委員の方々から声をかけてもらえるのが嬉しい」とお話をいただき、私も励みとなりました。今後も継続していきたいと思います。何か困ったことがあれば、地区担当の民生児童委員に声をかけてみてください。



発行：三島町民生児童委員協議会  
〈広報委員〉五十嵐 スミ子  
五十嵐 宏子  
五十嵐 信一  
事務局／三島町社会福祉協議会

広報委員：五十嵐 信一委員 〈早戸・滝原地区担当〉